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令和４年第13回天草市教育委員会定例会会議録 

 

1 期 日 令和４年10月 26日（水）午後２時開会 

 

2 場 所 天草市役所 庁議室 

 

3 本会議に出席した教育委員等 

教  育  長  石 井 二三男    委    員  木 下 えり子 

委    員  吉 森 啓 司    委    員  池 崎 教 授 

委    員  平 道 千 春 

 

 

4 本会議に出席した事務局職員 

教 育 部 長  平 野 貢 司    教育総務課長  本 多 俊 隆 

学校教育課長  赤 星 潤 一    生涯学習課長  岡 田   恵 

学校給食課長  堀 口 広 正    学校教育課審議員  酒 井 成 寿 

学校教育課教務係長  盛 田 達 矢    教育総務課課長補佐  松 田 和 典 

教育総務課施設係長  正 村 謙 一    教育総務課総務企画係長  松 下 美 紀 

 

5 本会議に付した議題等 

（１）議題 

   議第５０号 臨時代理事項の承認について               

   議第５１号 天草市就学指導委員会委員の任命又は委嘱について     

（２）協議・報告 

（１）令和４年１１月行事予定について                           

 

 

6 会議の概要 

（１）開会 

石井教育長： ただ今から、令和４年第 13 回天草市教育委員会定例会を開催する。傍聴人がいない

ことを確認する。 

 

（２）前回会議録の承認 

石井教育長： 前回の会議録であるが、何か意見はないか。なければ承認してよろしいか。 

（全員承認する） 

 

（３）教育長報告 

石井教育長： 先日、中体連の郡市駅伝が本渡陸上競技場で行われた。県大会へ３チームずつ出場す

る。男子が本渡中、栖本中、苓北中、女子が本渡中、稜南中、大矢野中である。特に

栖本中が４位で男女とも頑張っていた。吹奏楽では本渡中が名古屋での全国大会にお

いて銀賞を受賞した。大変喜ばしいことであり、次は金賞を目指して頑張ってほしい。

コロナ関係は今なお学年閉鎖、学級閉鎖など、なかなか収まらない。また、熊本天草

幹線道路の島民集会があり、来年３月までに本渡道路も合わせて完成するところであ

る。蒲島知事や来賓など多数の参加があり、第２架橋の名称は「天草未来大橋」と決

定し、市役所側の新橋は「本渡令和橋」と決まった。また、先日は天草市社会福祉協

議会の福祉まつりが開催され、亀川小吹奏楽団が横田良一の天草小唄など３曲を演奏
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した。委員の皆さんには学校訪問等お世話になっている。今後、研究発表会もあるた

め激励等していただきたい。 

 

（４）議題 

議第５０号 臨時代理事項の承認（一般会計補正予算案（第６号)について  

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

本多教育総務課長： 令和４年度一般会計補正予算（第６号）について、教育委員会の会議を招集する時

間的余裕がなく、当該補正予算について、教育長が臨時に代理したので、報告する。

今回の補正は、令和４年９月の台風14号により被災した公立学校施設の災害復旧につ

いて、早急に復旧する必要があるため補正を行うものである。歳出は文教施設災害復

旧費として569万円、内訳は本渡中学校駐輪場屋根災害復旧工事に係る現年発生補助災

害復旧事業に460万４千円、倉岳小学校体育館屋根災害復旧工事他２件に係る現年発生

単独災害復旧事業に108万６千円を計上した。その財源として災害復旧国庫負担金とし

て、現年発生補助災害復旧事業に460万４千円のうち３分の２の306万９千円を、災害

復旧債として現年発生補助災害復旧事業に150万円、現年発生単独災害復旧事業に100

万円を計上し、残りを一般財源とした。以上が10月11日の臨時議会に提案した補正予

算第６号の教育委員会関係の予算概要となる。 

石井教育長： 事務局から説明があったが、何か質問等はないか。 

池 崎 委 員： 補正予算とは関係ないが、台風被害の牛深小のせんだんの木についてはどうなったの

か。 

正村教育総務課施設係長： 牛深小のせんだんの木については、折れた部分樹木を除去し様子を見ている。元気が

なくなっている状況であるため、今後活性化を図っていく。 

石井教育長： ほかに質問等はないか。なければ議第50号については承認してよろしいか。 

（全員承認する） 

 

議第５１号 天草市就学指導委員会委員の任命又は委嘱について  

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

赤星学校教育課長： 天草市就学指導委員の任期満了に伴い、天草市就学指導委員会条例第３条第２項第３

号の規定により、天草市立栖本小学校長の赤城理恵様、本渡南小学校教諭の野島あんぬ

様、五和小学校教諭の古田仁子様、本渡中学校教諭の菅原顕子様、佐伊津小学校教諭の

松岡加恵様について新たな委員として任命するものである。このほかの委員は再任とな

る。任期は令和４年11月１日から令和６年10月31日までである。 

石井教育長： 事務局から説明があったが、何か質問等はないか。なければ議第51号については承認

してよろしいか。 

（全員承認する） 

 

（５）協議・報告 

（１）令和４年第７回市議会定例会一般質問の概要について 

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

本多教育総務課長： 令和４年第７回市議会定例会は８月30日に開会し、９月20日から22日までの３日間に

15名の議員から一般質問が行われた。教育委員会関係では、五通議員、吉田議員、浜崎

義昭議員、竹本議員、赤城議員、澤井議員及び蓑田議員の計７名から質問があった。内

容としては「不登校特例校」「郷土愛を育む教育と行政の関わり」「教宇育現場の現状

と対策」「これからの教育行政」「小・中学校の部活動の社会体育への移行状況」「天

草市の教育全般」及び「小・中学校の図書館司書の配置」に関するものであった。 

木 下 委 員： 赤城議員の質問で小学校部活動の地域移行について、私自身の考えである。市内４校、

本渡北小、本渡南小、亀川小、五和小に吹奏楽部があるが、４校とも本当に頑張って


